
Sitzung 2022-02-02

Post
keine

E-Mails
AStA hat nachgefragt, ob/welche Prüfungen mit Proctorio stattfinden

FOP findet wieder mit Proctorio statt
Es wird nachgefragt, ob in der Präsenz-Version von der FOP Prüfung Proctorio auch
verwendet wird

Mitteilungen
keine

Termine
LuSt, 03.02.2022
Ofahrt-Orgatreffen, 10.02.2022
FSK, 16.02.2022
FBR, 17.02.2022

Rückblick
Joachim hat die E-Mail für die Werbung für abschlussarbeiten@ abgeschickt

Unterausschüsse & Gremien
FSK Bericht wird vertagt, weil das AStA pad nicht funktioniert hat

Protokoll

Fachschaftssitzung

Datum 02.02.2022

Zeit 18:00 - 19:11

Protokollant*in Joachim

Redeleitung Jannis R.

Anwesende CORONA

Anwesende online: Fabian D., Joachim, Tim P., Benjamin B., Daniel Si., Jannis
B., Jannis R., Jonas H., Max, Steffi, Heiko



Aufgaben
keine

TOPs
Hilfe bei der Tutor:innensuche, Bewerbung von jobs@
(Jannis)

FOP: Korrektur von Aufgaben ist im Moment hinterher, weil es zu wenig Tutor*innen gibt,
die ausreichend Zeit haben
Vorher gab es das schwarze Brett, um solche Aufgaben zu bewerben
Seit 2014 wurde von der Fachschaft eine Liste mit allen Tutorengesuchen gebündelt und
an studierende@ (ehemals studenten@) verschickt
studierende@ ist relativ leer, da Studierende nicht mehr viele ISP-Accounts erstellen
(möglicher Grund: C-Pool und der darin enthaltene Drucker werden seit Corona nicht mehr
so viel verwendet)

Es gibt theoretisch die Möglichkeit, eine Liste mit allen Studierenden vom HRZ zu
sammeln, da muss aber der Fachbereich das OK geben oder diese Liste selbst
erstellen
Es würde auch die Möglichkeit bestehen, die Liste von Tutorengesuchen zu bündeln
und an den Dekan/Studiendekan zu schicken mit der Bitte, sie an die Studierenden
weiterzuleiten
Morgen im LuSt wird das Thema angesprochen

Aktualität der Übersicht der FS-Mitglieder im Web und auf
den Fotos am Schrank (Jannis)

Es gibt Menschen, die auf der Webseite als aktive Fachschaftler gelistet sind, aber seit
einigen Jahren nicht mehr im Uni-Kontext aktiv sind
Heiko schiebt Menschen auf Ehemalige, die damit einverstanden sind

Alte Ophasenserver (Heiko)
Wir sollten verhindern, dass wir alte Ophasen-Server haben, die nicht moderiert sind oder
wo niemand mehr die Passworter o.ä. kennt
Vorschlag: entweder alte Ohasen-Server löschen oder einen einzigen Ophasen-Server
betreiben, der jede Ophase recycled wird
anderer Vorschlag: einen Fachschafts-Server betreiben und zusätzlich dazu Einweg-
Ophasen-Server, die nach der jeweiligen Ophase gelöscht werden
Es wird besprochen, welche Option mehr Aufwand bedeuten würde



Sollen alte Channels/alte Fragen und Antworten beibehalten werden?
Fragen/Antworten (selbst wenn sie Fragen allgemeiner Natur sind) können sehr
schnell veraltet sein
Informationsredundanz soll verhindert werden: Es gibt schon Ophasen-
Informationen, die schon auf der Webseite auffindbar sind

Für was soll der potentielle Fachschafts-Server verwendet werden?
Announcements-Channels als Alternative zu Mailinglisten
Je nach Bedarf können passende Channels erstellt werden

Ergebnis: Alte Ophasen-Server werden gelöscht und es wird versucht, einen Fachschafts-
Server zu erstellen

Sonstiges
Schließrechte für Maria

Beschluss

Wir beschließen, dass Maria FS-Schließrechte erhält, da sie bei der Ofahrt-Organisation hilft.

Ja Nein Enthaltung
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